



「よかつた～城南中で」と思える思われる学校

城南中だより

第10号

令和8年2月6日

文責 校長 益田政季

TEL 24-4338

Fax 24-4339



『城南中学校生徒としての誇りをもち、たくましく生きる生徒の育成』
～「城南魂をもち主体的に学び、人の気持ちのわかる人」の育成を目指して～

本校ホームページ QR コード
<https://www.education.saga.jp/hp/jonan-j/>

■入試シーズン真っただ中です

いよいよ3年生の進路実現に向けた、各高等学校等の入学試験が始まりました。本校の多くの生徒は1月22日（木）、佐賀市内の私立高校前期入試に臨みました。前日には体育館で入試に向けた心構えや



注意事項などを確認する事前指導が行われました。

全体会の後は、受験校ごとに分かれての指導が行われました。多くの生徒にとって初めての受験であり、体育館には緊張感があふれています。

普段の授業を見ても、いい緊張感の中で学習している様子から、本気度が増していることがうかがえます。また、登校してすぐに学習に取り組んだり、放課後も残って学習したりして、自分で決めた第一志望の高校に合格することができるよう、寸暇を惜しんで勉強しています。

この本気の取り組みを現2年生、1年生も感じて、普段の授業から頑張ってほしいと思います。



■AED*講習を受けました

*自動体外式除細動器。心臓に電気ショックを与えて正常なリズムに戻す医療機器。

1月29日（木）2年生が3・4時間目、1年生が5・6時間目、それぞれAEDの使い方の講習を受けました。



AEDは誰もがいざという時に使えることで、救急隊が到着するまでの間に適切な応急処置ができます。当日は日本赤十字社佐賀県支部から6名の職員の方々をお迎えし、AEDの有効性や使用方法などを細かく教えていただきました。



この応急処置が必要な場面に居合わせたときに、A E Dの直接の操作ではなくとも、救助者を支援するなど人命救助に関われる人であってほしいと思います。

■福地先生、お世話になりました。ようこそ納塚先生！

福地先生は今年度の4月から、育児休業中の納塚温子先生の代わりの先生として保健室で勤務しました。このたび、1月30日（金）をもって本校での勤務を終えました。

福地先生には多くの生徒のみなさんがお世話になりました。先生は目に見えるけがの応急処置や発熱の対応だけでなく、目に見えない心の状態にも寄り添いました。生徒の話を聞くときは温かく、そして一人一人の置かれた状況を正しく見極めて対応しました。きっと今後もお勤め先の学校でたくさんの子どもたちに力を貸してくれる先生であると思っています。

保護者の皆様におかれましては、お子様が体調を崩された時、お迎えのご連絡等をさせていただきました。福地が直接保護者様方に感謝の意を伝えることが叶いませんので、この場をお借りして御礼申し上げます。

そして、2月からは養護教諭の納塚温子先生が復帰しました。全校生徒の健康管理に気を配りながら日々勤務をいたしております。今後何かございましたら納塚が保護者様にご連絡をすることがあるかと思います。どうぞよろしくお願ひします。

■2月の行事予定

2	月	いじめ・いのちを考える日	17	火	2年読み語り
3	火	県立特別選抜入試 出前あいさつ運動 (生徒会役員が両小学校へ)	18	水	全校道徳（5時間目）
5	木	私立後期入試 出前あいさつ運動	19	木	立志式（2年生）
7	土	テスト前部活動中止（～2/12）			
10 ～ 13	火 ～ 金	・3年実力テスト（10、12） ・1・2年学年末テスト (10、12、13) 10、12給食なし	25	水	全校朝会
備考（3月）			なお、令和8年度の始業式・・・4月7日（火） 入学式・・・4月9日（木） となっております。		
2（月） いじめ・いのちを考える日 3（火） 県立一般選抜入試（1日目） 4（水） 県立一般選抜入試（2日目） 5（木） 3年修了式（ 3年給食なし ） 6（金） 第77回卒業証書授与式 11（水） 学年別朝会 19（木） 学年末PTA 24（火） 修了式					